

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang Kerja Praktek

Dengan diberlakukannya era pasar global pada saat sekarang ini, dunia industri pun berkembang dengan sangat pesat. Hal ini ditandai dengan banyak berdirinya industri-industri terutama industri yang bergerak dibidang sandang sebagai contoh industri garmen. Industri garmen banyak berdiri karena banyaknya permintaan akan sandang dan mengingat bahwa sandang itu adalah kebutuhan primer bagi semua orang.

Sejalan dengan kemajuan industri dan permintaan akan sandang tersebut pada saat sekarang ini, dunia usaha khususnya yang bergerak dibidang produksi sandang akan banyak mengalami ketidaksesuaian produk yang diharuskan dengan standar yang ada, dan mungkin masih dapat diperbaiki. Maka membutuhkan biaya perbaikan, dapat berupa biaya bahan baku, tenaga kerja, dan biaya overhead pabrik.

Dari penjelasan di atas, maka sangat penting bagi suatu perusahaan untuk selalu membuat data – data mengenai seberapa banyak hasil – hasil produksi yang mengalami kerusakan atau kegagalan dalam produksi.

Dalam pelaksanaan kerja praktek, penulis memilih PT. KAHATEX sebagai tempat kerja praktek dan tempat pengumpulan data. Karena PT. KAHATEX merupakan perusahaan sandang yang cukup besar. Maka sangatlah

tepat apabila PT.KAHATEX dipilih sebagai tempat melakukan Kerja Praktekdikarenakan PT. KAHATEX adalah perusahaan yang cukup besar dan tentunya ada bagian-bagian yang mengerjakan bagian keuangan, dan bagian tersebut sesuai dengan spesialisasi yang diambil yaitu spesialisasi keuangan. Laporan kerja praktek ini disusun sebagai salah satu mata kuliah yang harus serta wajib diselesaikan oleh setiap mahasiswa dan kegiatan kerja praktek ini untuk salah satu persyaratan ujian sidang SI (strata satu).

Sebelum membahas tentang perlakuan manajemen atas produk rusak, terlebih dahulu perlu diketahui tentang pengertian produk rusak berikut ini :

Menurut **Kholmi & Yuningsih (2009;136)**, mendefinisikan bahwa:

“Produk cacat adalah barang yang dihasilkan tidak dapat memenuhi standar yang telah di tetapan tetapi masih bisa diperbaiki.”

Selanjutnya pengertian produk cacat menurut **Bustami & Nurlela (2007;136)**, mendefinisikan bahwa:

“Produk cacat adalah produk yang dihasilkan dalam proses produksi, dimana produk yang dihasilkan tersebut tidak sesuai dengan standar mutu yang ditetapkan, tetapi masih bisa diperbaiki dengan mengeluarkan biaya tertentu.”

Dalam kesempatan ini, penulis ingin mempelajari lebih jauh mengenai rekapitulasi data laporan produk cacat. Berdasarkan penjelasan latar belakang kerja praktek, maka penulis tertarik untuk membuat laporan kerja praktek ini dengan judul :

“PROSES REKAPULASI LAPORAN PRODUK CACAT DI PT. KAHATEX BANDUNG.”

1.2. Tujuan Kerja Praktek

Tujuan yang ingin dicapai oleh penulis dalam penyusunan laporan kerja praktek adalah :

1. Untuk mengetahui proses rekapitulasi laporan produk cacat di PT. KAHATEX.
2. Untuk mengetahui kegunaan dari rekapitulasi laporan produk cacat di PT. KAHATEX.
3. Untuk mengetahui hambatan-hambatan yang terjadi pada saat merekap laporan produk cacat di PT. KAHATEX.
4. Untuk mengetahui cara mengatasi hambatan-hambatan saat merekap laporan produk cacat di PT.KAHATEX.

1.3. Kegunaan Kerja Praktek

Dari hasil praktek kerja lapangan yang dilakukan oleh penulis di PT. KAHATEX akhirnya penulis mengambil kesimpulan tentang kegunaan praktek kerja lapangan sebagai berikut :

1. Bagi Penulis

Menambah pengetahuan dan wawasan penulis dalam kejelasan penerapan ilmu, terutama dalam keuangan khususnya melalui proses rekapitulasi laporan produk cacat dan bahan perbandingan antara teori yang didapat dalam perkuliahan dengan kerja praktek nyata dalam perusahaan.

2. Bagi perusahaan

Perusahaan dapat berpartisipasi di dunia pendidikan dengan menerima dan melakukan bimbingan bagi mahasiswa. Serta perusahaan mendapatkan bantuan dari penulis dalam melakukan kegiatan usahanya dan memperoleh saran sebagai bahan masukan untuk kemajuan perusahaan.

3. Bagi Universitas

Laporan kerja praktek lapangan ini diharapkan dapat menjadi bahan perbandingan dan referensi mahasiswa untuk membuat laporan bagi pembaca di dalam usahanya untuk lebih memahami tentang rekapitulasi laporan produk cacat.

1.4. Lokasi dan Waktu Kerja Praktek

Kerja Praktek di bagian pencatatan dan penginputan laporan produk cacat dimulai tanggal 10 Agustus sampai dengan 8 September. Praktek kerja lapangan di laksanakan setiap hari senin sampai dengan hari sabtu. Senin-jumat pukul 07.00 wib – 15.00 wib, Sabtu pukul 07.00 – 12.00 Bertempat di PT.KAHATEX Jalan Cijerah Cigondewah No.16, Kota Bandung, Jawa Barat 40534 Telp. (022)6031566.

Tabel 1.1
Time Scheduling

No	Kegiatan																				
		Agustus				Sept				Oktober				November				Desember			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Pengajuan surat KP	■																			
2	Pelaksanaan KP		■	■	■	■	■	■	■												
3	Bimbingan									■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■
4	Pengumpulan Draft																				■
5	Sidang																				■